



# かまだようちえん

令和7年1月



## 昔からの遊びを楽しもう！（1月9日）



昔から遊び継がれている、カルタ、コマ回し、福笑い、お手玉等、子どもたちと一緒に遊んでもらいました。コマ回しでは、糸まきが難しく、何度も手を添えて教えていただきました。お手玉を、リズムカルにお手本をして見せていただいたり、あやとりを子どもたちの小さな手指に毛糸をかけて優しく教えていただいたりしました。昔から伝わる遊びの楽しさと、地域の方々の手のぬくもりがじんわりと心も温めてくれたようでした。



## 新春おめでとうミニコンサート開催！（1月14日）

地域の、西さんご家族にホルンとピアノのセッションで、「虹」「もりのくまさん」「美女と野獣」「さんぽ」を聴かせていただきました。ホルンの優しい音色、ピアノとの響きあいで子どもたちの心が包まれ、うっとりとした表情で聴き入っていました。アンコールでは、ホルンとピアノに合わせて「さんぽ」を歌いました。



ホルンの音色は、人に一番近いこと、そして、馬に乗りながら後ろの人に左右を知らせるために音は後ろ向きに出ることなども教えていただきました。最後に、ホルンを近くで見せてもらい「ぴかぴかや」と驚いていた子どもたちです。幼稚園ではなかなか体験できない“ホルンの音の温かさ”に触れることができました。



## 駆け足マラソン、みんなで楽しみました！（1月15日～1月24日）

今年も、音楽に合わせて園庭のトラックを走っています。3歳児は約1分間、4歳児は約1分30秒、5歳児は2分間です。他学年の子が走るときには、ベンチから見たり応援したりしています。

「おでんぐつぐつ体操」で身体をしっかりと動かした後、トラックを走ります。トラックを意識して走ることは遊びの中ではあまりありませんが、運動会を経験した子どもたちは走れるようになりました。

3歳児は、先生と一緒に走ることが楽しい様子。4歳児は、友だちと一緒に走ること、先生と一緒に走ることを楽しんでいる様子。5歳児は初めからとばして、より速く走りたい子、自分のペースで最後まで走り続ける子。いろいろな姿がありますが、どの子も、友だちがいるから頑張っています。幼稚園での集団生活は、友だちや先生から刺激を受けることができます。楽しみながら身体を動かすことで頑張る心が育っていることを感じます。たかが1、2分、されど1、2分です。もちろん全職員、走っています。

